
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Bei den Mädchen wachsen während der Pubertät die .

Das Becken wird breiter.

Das ist der Knochen ganz unten am Bauch, über den .

Im Bauch liegen die Eierstöcke.

Die gab es dort schon immer.

Aber jetzt entwickeln sich dort .

Die sind winzig klein.

Es gibt jeden Monat eine.

Wenn eine befruchtet wird, wächst daraus ein .

Einmal im Monat kommt etwas Blut aus der Scheide.

Das ist die .

Das ist vö'ig normal.

Da wird nämlich a'es bereit gemacht für die nächste .

Bei den Jungen wächst während der Pubertät der Bart.

Die Stimme wird tiefer.

Das nennt man den .

Der Penis und die Hoden wachsen viel schne'er als der übrige Körper.

In den Hoden wachsen .

Die schwimmen in einer Flüssigkeit.

Damit kann der Mann mit einer Frau zusammen ein  machen.
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